
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



¿Qué es "A Solas"? 

"A Solas" es una serie de entrevistas que reúne a los más grandes representantes 
de las más diversas áreas: desde las figuras clave de la política a los campeones 
olímpicos, pasando por los más reconocidos actores, científicos, diseñadores de 
moda… 

Enfocado en la experiencia única e irrepetible de cada uno de nuestros invitados, 
con un estilo inusualmente fresco, espontáneo y, esencialmente, humano, este 
programa le brinda al espectador la oportunidad de sentirse cara a cara, de igual a 
igual con los más célebres, y sumergirse, junto a cada uno de ellos, en un nuevo 
mundo para compartir la apasionante historia de una vida extraordinaria 

Ya desde sus primeras emisiones, "A Solas" ha gozado de un éxito indiscutible en 
América Latina y con el tiempo ha ido conquistando al público de los distintos 
rincones del planeta hasta alcanzar popularidad a nivel internacional 

 

 Los invitados de "A Solas" son figuras de celebridad internacional, los principales 
representantes de las más diversos ámbitos: Hugo Chávez, Jon Lord, Emir Kustúrica, 
Carlos Vives, Manolo Blahnik, Denís Matsúev, Rafael Correa – por nombrar algunos. 
 

 Por las particularidades de su estilo, "A Solas" es un programa nuevo, diferente con 
identidad inconfundible que se distingue notablemente de cualquier otro de su género. 

 
 Por la diversidad de sus invitados y la universalidad de su contenido ¨A Solas¨ abarca 

un sector muy amplio del mercado: es sumamente interesante para el espectador sin 
importar cual sea su edad, sexo, nacionalidad, intereses o nivel social. 

 
 El contenido de "A Solas" está enfocado en la experiencia única e irrepetible de la vida 

de figuras extraordinarias, apela a lo fundamental, lo esencial lo que hace que el 
programa sea siempre actual independientemente de las circunstancias. 

 
 "A Solas" ya goza de gran popularidad, es un hecho demostrado que la recepción del 

auditorio a este programa es altamente positiva. 

 
 

    

Información y cifras clave sobre el programa "A Solas" 



¿Por qué “A Solas” es un programa tan especial? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                     
Uno sabe que los presidentes firman tratados, que los astronautas viajan por el 
espacio, que los futbolistas juegan en los mundiales… Pero las estrellas están 
“allá”, en una dimensión paralela, con la que estamos acostumbrados a convivir, sin 
por eso mezclarla con la nuestra, con la vida real. Es poco probable que nos 
alegremos por los éxitos de un grande, que suframos por sus desengaños o 
sintamos la emoción de sus aventuras, lo que haga o deje de hacer no nos importa 
demasiado – está muy lejos, su aliento no nos toca.  

Ahora bien, imaginemos por un segundo que se diera, por ejemplo, la posibilidad de 
tomarse un café con Fidel Castro, de encontrarse en la parada de autobús con 
Ronaldinho, o de ver a Mick Jagger en la cola del supermercado: sería realmente 
fascinante escuchar lo que tuvieran para contarnos. Y no sólo por lo deslumbrante  

de lo que puedan decir, sino que porque podría ser inspirador, alentador, incluso 
fructífero… es completamente otra perspectiva, que puede ayudar a ver mejor el 
propio camino; es compartir experiencias y conclusiones; y, por supuesto, toda una 
gama de sensaciones que le dan nuevos tonos a la vida que uno mismo pueda 
dibujar.  

Eso es, en pocas palabras, lo que me planteé  al empezar con el programa “A 
Solas”: que sería fantástico poder hablar con las grandes figuras dejando de lado 
los temas “que había que tocar”, para poder charlar honestamente, humanamente 
sobre lo esencial, sobre aquello que realmente tiene valor.  

Sinceramente, en un primer momento, lo que vi me sorprendió. Primero porque en 
cada caso aparecen aspectos completamente inesperados. La historia de cada 
invitado me permite descubrir todo un mundo nuevo, irrepetible, que yo misma 
jamás hubiera podido imaginar. Segundo porque cada vez me doy más cuenta de 
que es muy poco lo que sabemos de la gente que nos rodea. Supongo que, si bien 
estamos en la era de la comunicación, pocas veces tenemos las circunstancias 
propicias y el tiempo suficiente como para escuchar, realmente, lo que el otro tiene 
para contarnos. 

Lo que verdaderamente me entusiasma y me llena de una indescriptible satisfacción 
interior es ver, en la mayor parte de los casos, que a medida que el invitado o la 
invitada se va olvidando de las formalidades y empieza a desvelar eso que lleva en 
su alma, su mirada empieza a iluminarse, su sonrisa va adquiriendo calidez y la 
atmósfera se va llenando de una especie de magia, de una fuerza inexplicable, 
distinta en cada caso, incomparable y maravillosa a su manera. A nuestro alrededor 
hay una fuente inagotable de aventuras, de sueños, de pequeños milagros: es sólo 
cuestión de abrir los ojos y verlos.  

Por eso me pareció que sería interesante crear un espacio para poder compartir esa 
luz que cada invitado me regala al darme la oportunidad de vislumbrar, por unos 
instantes, el misterio de su espíritu.  



¿Quiénes son nuestros invitados?  
Carlos Vives | Cantante, actor y compositor latinoamericano | Colombia 

Bill Plympton | Reconocido animador norteamericano | Estados Unidos 

Nikolái Tsiskaridze | Estrella del ballet ruso | Rusia 

Paulo César Wanchope Watson | Famoso futbolista de Costa Rica | Costa Rica 

Bebe | Cantautora española | España 

Alexéi Leónov | El primer Hombre en el espacio abierto | Rusia 

Hugo Chávez | Presidente de la República de Venezuela | Venezuela 

Gabriella | Popular cantante brasileña | Brasil 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Jon Lord | Fundador de Deep Purple | Inglaterra  

   Malcolm Roxs | Famoso artista  | Argentina 

   Yevguenia Kanáyeva | Campeona Olímpica de gimnasia rítmica | Rusia  

   Gonzalo Lebrija | Artista plástico mexicano | Mexico 

   Candy Dulfer | Saxofonista holandesa de celebridad mundial | Holandia  

   Alicia Alonso | Bailarina legendaria del Ballet Nacional de Cuba | Cuba  

   Paolo Gerani | Director creativo de la marca “Iceberg” | Italia  

   Rafael Correa | Presidente del Ecuador | Ecuador 
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¿Qué cuentan nuestros invitados?  

                                                                                                            
“¿...  qué palabras eligiría para contestar a la pregunta "quién es 
Hugo Chavez"?” 
 

 

 “Un humano, un soldado, un revolucionario” 
 Hugo Chávez, expresidente de la República de Venezuela        
 
“¿Ha logrado descifrar cual es la fórmula para conquistar al publico?” 
 

 

 “...cuando te metes en una obra tan profundamente que dejas de 
controlarte... Es en ese estado cuando estableces un contacto real 
con la música y con el compositor y aparece un verdadero contacto 
con el público” 

 Denís Matsúev, genial pianista de celebridad mundial 
 
“¿...después de la experiencia de haber pasado una parte de tiempo 
importante en el poder, de haber podido ser testigo y actor de 
muchos cambios en su país, en el mundo en general ha cambiado en 
algo sus conceptos, se ha desilusionado de alguno de sus ideales?” 
 

 

 “Mi desilusión con respecto al siglo XXI es que creí que con el fin de 
la guerra fría, el siglo XXI iba a ser un siglo de paz y no lo ha sido...” 

 Óscar Arias Sánchez, expresidente de Costa Rica y Premio Nobel de la Paz. 
 
“¿... cuéntenos: qué se siente ser la hija de Yurii Gagarin?” 
 

 

 “...como siempre estabamos en el centro de la atención hacía falta 
ver desde afuera lo que hacíamos y decíamos. Estas restricciones 
creaban, no diría que problemas, pero reglas en cuyo marco 
debíamos existir” 

 Yelena Gagárina, hija del primer humano en viajar al espacio exterior 

 
                                                                                                         
“¿...por su romantismo, por su personalidad qué figura de la 
actualidad le sería interesante plasmar en una película?” 
 

 

 “... Hugo Chavez es muy interesante, Evo Morales es muy 
interesante, la sra. Kirshner es interesante igual que toda la 
región latinoamericana en general que ha pasado por un proceso 
facista” 

 Emir Kustúrica, famoso director de cine 
                                                                                                 
“¿...cómo hacen para darle nueva vida a los clásicos, para poder 
seguir sintiéndolos con la misma intensidad a pesar de haberlos 
tocado miles y miles de veces?” 
 

 

 “Es mérito del público... El músico debe tener intención, necesidad, 
anhelo, fe en su propia música, pero lo que le da la gasolina, el 
motor y el dinamismo es la gente” 

 Jon Lord, fundador de Deep Purple 
                                                                                                     
“¿...usted cómo lo definiría, qué es el talento?” 
 

 

 “El talento es el amor por lo que haces” 
 Irina Víner, entrenadora de las más celebres gimnastas rítmicas rusas 
                                                                                                               
“¿...decías, antes de que empezara la Cumbre que estabas 
seguro de que a Obama le iba a gustar mucho porque el 
vallenato es como un primo del blues: cómo resultó ser al final, 
le gustó?” 
 

 

 “Sí, bailó mejor Hillary Clinton. Se enganchó” 
 Carlos Vives, cantante, actor y compositor latinoamericano 



Enlaces y material promocional relevantes 

 ‘A Solas’ página oficial: 
http://asolastv.com 

 
 Enlace con la sección de videos: 

http://asolastv.com/videos/ 
 
 Enlace con la sección de artículos: 

http://asolastv.com/articulos/ 
 
 ‘A Solas’ videos promo: 

Video promo 1 
Video promo 2 (video promo con subtítulos en inglés)  
Video promo 3  

 
 Si desea la lista completa de nuestros invitados, un compilado de videos 

promocionales y otro material promocional complete el formulario en el 
siguiente enlace: 
http://asolastv.com/para-empresarios/  

 

 

 

 

 

 

 

Contactos con el Departamento de Desarrollo Comercial  

Adquisición de derechos de retransmisión 

Alex Noskov  
Director del departamento comercial 
E:    on@asolastv.com 

                                                                                                           
Publicidad 

E:   pr@asolastv.com  

                                                                                                          
Colaboración  

E:    business@asolastv.com 

                                                                                                              
Otros temas 

E:   info@asolastv.com 

http://asolastv.com/
http://asolastv.com/videos/
http://asolastv.com/articulos/
http://asolastv.com/upload/Promo-del-programa-A-Solas.mp4
http://asolastv.com/videos/promo-del-programa-a-solas-con-subtitulos-ingles.html
http://asolastv.com/videos/promo-del-programa-a-solas.html
http://asolastv.com/para-empresarios/
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